
Comune di San Benedetto Ullano
Provincia di Cosenza

Comune

Deliberazione del Consiglio Comunale

COPIA

Delibera n° 17 del 11/06/2019

OGGETTO:

Giuramento del sindaco.

L'anno duemiladiciannove il giorno undici del mese di giugno alle ore 19:00 nella preposta sala
delle adunanze, alla prima convocazione in sessione ordinaria,
il Consiglio si è riunito con la presenza dei Signori:
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Capparelli Rosaria Amalia

Porco Michele

Zupo Vincenzo

Napolitano Antonio

Cribari Carmen

Calvosa Claudio

Tortora Claudia

Reda Francesco

Blandi Rossella

lusi Maria Assunta

Capparelli Gianluca
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Presenti: 11

Partecipa alla riunione il segretario Comunale Dott.ssa Daniela Goffredo che provvede alla
redazione del presente verbale.
Risultato che gli intervenuti sono in numero legale, assume la presidenza il Avv. Rosaria Amalia
Capparelli nella sua qualità di Sindaco

La seduta è Pubblica



IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO che a seguito della consultazione elettorale del 26 maggio 2019 è stato proclamato Sindaco l'Avv.
Rosaria Amalia Capparelli nata a Busto Arsizio (VA) 20.07.1963;

RIFERITO che nel corso della presente seduta di insediamento, in sede di convalida degli eletti, è già stata accertata
l'assenza di condizioni di ineleggibilità o incompatibilità a carco del predetto Sndaco;

RICHIAMATO lart. 50, comma 11, del D.Lgs. 18-8-2000, a 267, il quab dispone che il Sindaco presta davanti al Consiglio Comunale,
nella seduta di insediamento, il giuramento di osservare talmente la Costituzione Italiana;

RITENUTO di dover procedere al predetto adempimento il presidente invita il Sindaco a pronunciare k formula di giuramento;

IL SINDACO

Alzatosi in piedi pronuncia a voce chiara ed intellegibile, la seguente formula:

«GIURO DI OSSERVARE LEALMENTE LA COSTITUZIONE, LE LEGGI DELLA REPUBBLICA E
L'ORDINAMENTO DEL COMUNE E DI AGIRE PER IL BENE DI TUTTI I CITTADINI»

II Consiglio, unanime, ne prende atto.

Al termine il Sindaco pronuncia il seguente discorso

"Cari concittadini,
è con sincera emozione che stasera presiedo questa seduta inaugurale della consiliatura: è bello vedervi
numerosi ed attenti, perché l'attività del consiglio segna il momento più alto della vita amministrativa ed è
importante che la vostra presenza sia costante proprio perché siate informati e partecipi. Saluto e ringrazio le
autorità presenti, civili e religiose.

Vedo volti nuovi fra i consiglieri, sia nelle file della maggioranza che in quelle della minoranza, ed auguro a tutti
di lavorare con impegno e passione, perché è dal nostro lavoro che dipendono le sorti del nostro paese per il
prossimo quinquennio. Saluto con affetto i consiglieri uscenti e li ringrazio per la loro opera preziosa ed
infaticabile , in cui hanno messo a disposizione ogni loro talento e che sono sicura continueranno a farlo
perché animati da un sincero amore per il nostro paese. Lo stesso saluto affettuoso rivolgo a tutti coloro che
hanno partecipato alla competizione elettorale con entusiasmo e voglia di fare.
Amministrare una comunità significa vivere i suoi giorni, condividere con le persone le gioie ed i problemi, i
momenti felici e quelli difficili.
Amministrare una comunità significa amarla per quello che è, per le sue virtù e per i suoi difetti, lavorando per il
bene di ogni persona con serietà e passione.
Questo è stato il nostro impegno per cinque anni e così sarà anche per il futuro.
Tanti e contrastanti sentimenti affollano oggi il mio cuore e la mia mente: felicità per un risultato limpido e
cristallino, gratitudine per una comunità che ha compreso il nostro lavoro e la nostra fatica, senso di
responsabilità, se possibile ancora più forte, nei confronti di un paese per la fiducia riposta in noi.
Sono sicura che l'inizio dell'attività di governo porterà tranquillità dopo una campagna elettorale aspra: è
sinonimo di democrazia accettare il risultato delle urne e mi auguro che la minoranza eserciti il suo mandato
in maniera corretta , senza pregiudizi, perché ciò non può che aiutare la nostra comunità a crescere e
progredire. Un atteggiamento di chiusura non giova a nessuno e da parte nostra non ci sarà, come abbiamo
dimostrato nel corso della precedente consiliatura, in cui abbiamo avuto con la minoranza rapporti improntati
al rispetto reciproco ed alla correttezza istituzionale.
Concludo con un grazie commosso a tutti coloro, tantissimi, che ci hanno dimostrato affetto e stima
credendo ancora in noi, nelle nostre buone pratiche ammnistrative e nel nostro sogno di rendere San
Benedetto un posto dove è bello vivere, sogno che sono sicura tutti insieme riusciremo a far diventare realtà.
Buon lavoro e buona vita, di cuore, a tutti.

Di seguito prende la parola il capogruppo Rossella Blandi che interviene come segue.



"Buonasera,
nel porgere i miei saluti ai membri del Consiglio ed al pubblico presente e parlando a nome di tutto il gruppo di
minoranza, per prima cosa, voglio volgere un pensiero ed un ringraziamento di cuore a tutti gli elettori che,
attraverso il loro sostegno ed il loro voto, hanno riposto fiducia con convinzione nella mia persona, in qualità di
candidato a sindaco e nella proposta programmatica portata avanti dalla lista Sviluppo e Innovazione.
E' a tutti i componenti della nostra lista ed a tutti quelli che hanno creduto nel nostro progetto, spendendosi
personalmente ed alimentando la mia fiducia nel futuro, che voglio dire GRAZIE, un grazie colmo di gioia ed
affetto.
Poi, accettando con grande rispetto l'esito delle urne che hanno permesso di dare al Sindaco eletto e alla sua
maggioranza l'onore e l'onere di guidare per altri 5 anni il comune di San Benedetto Ullano, sento la necessità
di dire e sottolineare che il ruolo a noi oggi assegnato implica un delicato ed altrettanto importante compito
da onorare, carico di responsabilità proprio perché volto alla vigilanza continua e accurata sull'andamento
del governo di questo ente pubblico.
Pertanto, il nostro, sarà un impegno oneroso ma fattivo che assumiamo oggi con orgoglio e diligenza in
rappresentanza ed a favore di tutti i cittadini.
In merito a ciò, doveroso è per me volgere, altresì, un ringraziamento, caratterizzato da un sentimento di
gratitudine, anche a chi, pur apertamente schierato politicamente con la lista impegno comune, nei giorni
successivi all'elezione del sindaco e dei consiglieri comunali, ha mostrato affetto e stima nei miei confronti
incoraggiandomi a portare avanti le mie idee, i miei valori e i miei ideali esortandomi a svolgere ora una attenta
e determinata opposizione.
La minoranza non ha un ruolo decisionale ma un ruolo di sindacato ispettivo che si esplica nella funzione di
opposizione e di controllo sulle azioni di governo, per cui, mi preme chiedere con vigore e rigore la vostra
collaborazione affinchè il nostro esercizio venga rispettato.
E a proposito di esercizio delle funzioni, come gruppo consiliare chiediamo sin da ora che vengano rispettati i
ruoli di ognuno all'interno di questo comune applicando in primis il principio di distinzione tra chi svolge
funzioni di indirizzo politico e chi svolge funzioni di gestione in modo da consentire ai cittadini di rivolgersi a chi
di reale competenza relativamente alle loro istanze.
Poi, volendo svolgere il nostro ruolo sulla base del dialogo e del rispetto garantendo nello stesso tempo un
controllo meticoloso sull'operato, auspichiamo vivamente che tutto ciò che verrà deciso dagli amministratori
sia espressione di trasparenza, augurando un maggior coinvolgimento e rispetto dei cittadini.
Il comune infatti è l'ente locale che rappresenta la propria comunità, tutta la comunità.
Il nostro ruolo in opposizione sarà pertanto anche prepositivo, avendo tra l'altro il diritto-dovere di intervenire
per apporti integrativi o modificativi dando suggerimenti e stimoli nell'interesse della collettività.
Come d'altronde, e questo consentitemi di dirlo, ho sempre fatto partecipando attivamente alla vita del paese
anche come membro di molteplici enti di tipo associativo, promuovendo negli anni attività culturali
nell'interesse della comunità e quindi non solo da qualche mese, ma da sempre.
Per cui oggi, in questo ambito, il fatto di essere solo in tre ed all'opposizione non ci limiterà nel proporre ciò
che reputiamo importante per il bene del paese.
Saremo pronti a collaborare, discutere sui più svariati argomenti, affrontare insieme tutto ciò che si prospetterà
al fine di consentire un futuro migliore al nostro comune.
Ed al fine di svolgere al meglio il nostro lavoro, sarà altresì nostra cura, ove necessario, avvalerci di consulenti
e tecnici esperti esterni soprattutto al fine di svolgere nel migliore dei modi la nostra funzione di controllo.
Controllo che sarà attento e rigoroso.
Vigileremo, infatti, su ogni singolo atto amministrativo, illustrando ai cittadini tutto ciò che accade nel nostro
comune.
Rispetteremo le scelte che verranno effettuate, ma al contempo le valuteremo attentamente e
scrupolosamente nel bene della collettività.
Nonostante infatti il risultato che oggi ci ha portati a sedere tra i banchi di minoranza, i nostri sentimenti per il
paese non sono cambiati, per cui ci auguriamo che tutte le scelte fatte da oggi in poi arrechino felicità,
progresso e sviluppo per San Benedetto Ullano.
Ed a proposito di risultato, in conclusione, voglio volgere un pensiero di solidarietà nei confronti di chi oggi, per
via del sistema elettorale in vigore, non siede tra questi banchi, ma che ha contribuito e partecipato
attivamente alla competizione elettorale appena conclusa.
Nel ringraziarvi per l'ascolto auguro a tutti noi un buon lavoro."



Pareri sulla proposta di deliberazione (art. 49 D.L.vo 18/08/2000 n° 267)

PER LA REGOLARITÀ' TECNICA

Si esprime parere FAVOREVOLE

Data 05/06/2019 F.to

UFFICIO

II Responsabile del Servizio

Ossa Daniela Goffredo

PER LA REGOLARITÀ CONTABILE

Si esprime parere FAVOREVOLE

F.to

UFFICIO DI RAGIONERIA

II Responsabile del Servizio

Rag. Gino Santoro

Visto se ne attesta la copertura finanziaria (art. 153, comma 5)
II relativo impegno di spesa, per complessivi € viene annotato sul Capitolo Codice

Data

II Responsabile del Servizio Finanziario

F.to Rag. Gino Santoro

La presente deliberazione viene letta, approvata e sottoscritta.

F.to

II Segretario Comunale

Dott.ssa Daniela Goffredo F.to

II Sindaco

Avv. Rosaria Amalia Capparelli

La presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on-line addì e vi resterà affissa per quindici giorni
consecutivi, ai sensi dell'ari. 124, 1° comma de! D.Lgs 18/08/2000 n° 167.

N° del 1 B G Ì U 2 0 I 9

L incaricato deh Servizio

F.to

II Segretario Comunale

Dott.ssa Daniela Goffredo

La suestesa deliberazione:

I I è stata dichiarata immediatamente eseguibile e divenuta esecutiva (art. 134, comma 4, D.Lgs. n° 267 del
18/08/2000)

|"x| è divenuta esecutiva Irascorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma 4, D.Lgs. n° 267 del 18/08/2000)

II Segretario Comunale

F.to Dott.ssa Daniela Goffredo

E' copia conforme all'originale e si rilascia in carta libera per uso amministrativo e d'ufficio.

Il Segretario Comunale
DotLssa Daniea Goffredo


